



Nous condamnons fermement la convocation et l'arrestation d'activistes et d'experts patriotes, progressistes, épris de liberté et de justice en Iran

Le lundi 1er novembre 2021, un grand nombre d'experts économiques, d'analystes et de chercheurs dans les domaines social et économique, ainsi que des écrivains et des traducteurs de notre pays, ont été convoqués et arrêtés dans le cadre d'une opération organisée. Selon les premières informations relayées par les médias, Mme Mahsa Asadollahnejad, Mme Shirin Karimi, M. Parviz Sedaghat, M. Rasoul Ghanbari, M. Mohammad Malejo et M. Hayman Rahimi ont été arrêtés et convoqués au bureau du procureur après que leurs appareils électroniques et leurs livres aient été confisqués.

Leur arrestation et leur mise en examen interviennent à un moment où une crise structurelle profonde, combinée à des sanctions illégales et injustifiées imposées (par les États-Unis, note de la rédaction) au peuple iranien, a conduit l'économie de notre pays au bord de l'effondrement, et où le mécontentement et les protestations contre les conditions de vie déplorables s'amplifient de jour en jour. Dans le même temps, les forces critiques et dissidentes dont la principale préoccupation est le bien-être du peuple, la justice sociale, la liberté, l'égalité et la recherche de solutions et de moyens pour surmonter ces crises économiques et sociales ont été soumises à des pressions, des persécutions et une répression plus fortes que jamais.

La convocation et l'arrestation de ces intellectuels témoignent de la crainte suscitée par la propagation et l'approfondissement des idées de gauche en faveur de la justice et des forces patriotiques engagées pour la liberté et la justice, qui font partie intégrante de la société civile iranienne et sont chaque jour de plus en plus acceptées. Ces forces patriotiques ont mis leurs pensées et leurs compétences scientifiques et sociales au service du bien-être du peuple et de l'amélioration des conditions sociales et économiques de l'Iran. Lors de l'attaque criminelle menée par Israël et les États-Unis contre l'Iran, elles ont clairement soutenu le peuple iranien. Tout en condamnant l'attaque étrangère sur le sol iranien, elles ont ouvert et continuent d'ouvrir la voie à l'amélioration des conditions économiques et sociales de notre patrie.

Les experts et universitaires de gauche font partie du mouvement civil iranien tourné vers l'avenir. Aujourd'hui, ils ont renforcé leur présence et leur influence dans divers domaines, devenant plus forts et plus puissants que jamais. L'étendue et la profondeur de l'influence de ces penseurs ont effrayé les tyrans au pouvoir, en particulier l'oligarchie économique. Alors que la menace de guerre plane toujours sur notre patrie, ils ont donné la priorité à la répression et à la pression sur les forces éprises de liberté et les militants critiques. Selon eux, le prix de la critique et de la protestation civiles doit être augmenté. Ils veulent réduire

la société au silence. Heureusement, cependant, le mouvement civil iranien est plus fort et plus expérimenté que la répression et la pression pour bloquer ses progrès et son mouvement vers la liberté, la justice sociale et l'égalité.

L'Organisation des Fadian du Peuple D'Iran (Majoritaire) condamne fermement la convocation et l'arrestation de ces penseurs et militants pour la justice et la liberté, et exige leur libération inconditionnelle. Nous appelons toutes les forces progressistes et éprises de liberté en Iran, en particulier les militants des droits civils et humains, à utiliser tous les moyens à leur disposition pour protester contre ces arrestations et exiger leur libération inconditionnelle, ainsi que celle de tous les prisonniers politiques.

Comité Exécutif Politique de l'Organisation des Fadian du Peuple D'Iran (Majoritaire)

Mardi 4 novembre 2025